

Comunicado de la Asamblea General de Crue sobre las consecuencias de la catástrofe de la DANA

Murcia, 7 de noviembre de 2024.

La Asamblea General de la Conferencia de Rectores y Rectoras de las Universidades Españolas (CRUE), reunida en la Universidad de Murcia el 7 de noviembre del año en curso, reitera las condolencias ya expresadas días pasados ante el enorme dolor y sufrimiento causado por la DANA que ha afectado, especialmente a la Comunidad Valenciana.

Igualmente, reafirma su compromiso con las comunidades universitarias afectadas por la catástrofe meteorológica, mediante el apoyo al estudiantado y al personal en su retorno a la normalidad y a través de la atención a sus necesidades.

De manera particular, CRUE quiere destacar la actitud y el compromiso demostrado por el estudiantado universitario que se ha volcado de manera verdaderamente admirable en apoyo y solidaridad de las personas afectadas.

Con el objeto de que el estudiantado afectado por la DANA no vea interrumpidos sus estudios, CRUE intentará, junto a las acciones impulsadas por las universidades, especialmente las valencianas buscar financiación para poner en funcionamiento un fondo de ayudas que permita atender sus necesidades inmediatas tanto en lo relativo al abono de matrículas como en relación con las dotaciones materiales para el aprendizaje y para poder continuar su formación.

Por otro lado, CRUE anima a las universidades asociadas a que elaboren y aprueben protocolos de actuación, si no los tienen, ante situaciones extraordinarias de emergencia que puedan afectar a sus comunidades universitarias.

Finalmente, CRUE también quiere recordar que las universidades, que generan y atesoran el conocimiento científico, que este tiene que servir para resolver los problemas del presente y garantizar el bienestar futuro, tanto ante el reto del cambio climático como ante los desafíos que se vislumbran en todos los ámbitos del conocimiento. En este sentido las universidades españolas ofrecen su asesoramiento científico a las distintas administraciones públicas de nuestro país para poder afrontar con rigor y certidumbre los problemas derivados de las cada vez más frecuentes emergencias climáticas.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad citando la fuente: Crue Universidades Españolas